Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Député-Ingénieur en Chef, pour rapport.

5.—(29229) Soumis un rapport de l'Assistant-Ingénieur en Chef, recommandant la pose d'un tuyau à l'eau dans la rue St-Zotique, de la rue Harbour à la rue de Lévis, au coût approximatif de \$1,600.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport, le montant requis, pour l'exécution de ces travaux, à être pris à même le crédit voté pour la pose de tuyaux à l'eau dans différentes rues.

6.—(28680) Soumis un rapport de l'Assistant-Ingénieur en Chef, recommandant d'appliquer une somme de \$3,878, à être prise à même la balance disponible de l'appropriation votée pour le pavage du Boulevard St-Laurent, du tunnel du C. P. R. à la rue Isabeau, pour l'exécution de travaux aux Bureaux et aux Magasins du Département de la Voirie (Division Nord).

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, en conséquence.

7.—(28716) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant d'accepter l'offre faite par la Succession David Yuile, à l'effet de céder à la Cité une partie de l'avenue Athlétique.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil d'accepter l'offre de ladite Succession, en autant qu'elle s'applique à ladite Avenue.

8.—(29192) Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, recommandant de permettre à la Compagnie du Grand-Tronc de placer deux boîtes en bois, sous la chaussée de la rue Guy.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil d'accorder la permission demandée, après rapport du Surintendant du Département des Privilèges et des Licences.

9.—(29185) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, transmettant un plan des lignes homologuées de la rue Villeneuve, entre l'avenue Henri-Julien et la rue Drolet.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil de donner instructions au Département en Loi de faire les procédures nécessaires pour l'homologation desdites lignes.

10.—(29234-29178) Soumis des rapports de l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, recommandant l'octroi des permis suivants:

Montreal Public Service Corporation, – permis d'ériger des poteaux, sur les rues St-Dominique, de Lévis. Charlemagne et Villeneuve;

The Bell Telephone Co., — permis d'ériger des poteaux sur les rues Souligny et Cadillac.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil l'octroi desdits permis.

11.—(29230) Soumis un rapport de l'Assistant-Ingénieur en Chef, recommandant la pose de tuyaux à l'eau dans la rue Ste-Claire, au nord de la rue Kelly, au coût approximatif de \$525.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport, le montant requis à être pris sur le crédit voté pour la pose de tuyaux à l'eau dans différentes rues.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Deputy Chief Engineer, for a report.

5.—(29229) Submitted a report from the Asst.-Chief Engineer, recommending that a water pipe be laid in St. Zotique street, from Harbour to de Lévis streets, at an approximate cost of \$1,600.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said report, the sum required for the execution of said work to be charged against the appropriation voted for the laying of water mains in different streets.

6.—(28680) Submitted a report from the Asst.-Chief Engineer, recommending that a sum of \$3,878 be varied from the available balance of the appropriation voted for the paving of St. Lawrence Boulevard, from the C. P. R. tunnel to Isabeau street, and applied to the carrying out of works at the offices and stores of the Road Department (North Division).

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

7.—(28716) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that the offer from the Vuile Estate to cede to the City a part of Athletic avenue, be accepted.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To recommend to Council that said offer be accepted, as regards said avenue.

8.—(29192) Submitted a report from the Superintending Engineer of the Road Department, recommending that the Grand Trunk Railway Co. be allowed to place two wooden boxes under the roadway on Guy street.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the permission asked for be granted after a report has been made thereon by the Superintendent of the Privilege and License Department.

9.—(29185) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, transmitting a plan of the homologated lines of Villeneuve street, between Henri-Julien avenue and Drolet street.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To recommend to Council that instructions be given to the Law Department to take the necessary proceedings in order to to have said lines homologated.

10.—(29234-29178) Submitted reports from the Superintending Engineer of the Road Department, recommending that the following permits be granted:

Montreal Public Service Corporation, — permit to erect poles on St. Dominique, de Lévis, Charlemagne Villeneuve streets;

The Bell Telephone Co., — permit to erect poles on Souligny and Cadillac streets.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Conmissioner McDonald, it was

Resolved: To recommend to Council that said permits be granted.

II.—(20230) Submitted a report from the Asst.-Chief Engineer, recommending that water mains be laid in St. Claire street, north of Kelly street, at an approximate cost of \$525.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said report, the amount required to be charged against the appropriation voted for the laying of water mains on different streets.